



Imposantes Bild: Schutterwälder Sportler bei der Sportabzeichen-Verleihung.

Foto: Regina Heilig

# 338 legten das Sportabzeichen ab

Die Schutterwälder sind sportlich / Zahl der Sportabzeichen-Teilnehmer auf neue Bestmarke gestiegen

**Die Schutterwälder legten bei der Teilnehmerzahl für das Sportabzeichen wieder eine Schippe drauf. 338 schafften es schließlich.**

Schutterwald (rxl). Einen neuen Rekord bei der Teilnehmerzahl verkündete Bürgermeister Martin Holschuh am Montag in der Mörburghalle bei der Verleihung der Sportabzeichen.

Rund eine Million Deutsche legen jährlich das Sportabzeichen ab – mit leider »sinkender Tendenz«, bedauerte der Bürgermeister. Umso erfreulicher sei es, dass es mit den Teilnehmerzahlen in Schut-

terwald aufwärts gehe. Um etwas für »Gesundheit und Spaß«, aber auch den sportlichen Wettbewerb zu tun, hatten sich zahlreiche Aspiranten mit Trainingspartnern zusammengeschlossen.

## Viele Kinder

Zwei Drittel der Teilnehmer sind übrigens Kinder (ab dem Alter von sieben Jahren) und Jugendliche. Bei der Bilderschau, die die Sportlerehrung umrahmte, begeisterten vor allem die Schnappschüsse von den Allerjüngsten.

Martin Holschuh nutzte die Gelegenheit für einen »Werbeblock«: Am 27. Juni startet der Hoch3-Lauf, bei dem in diesem

Jahr die »1000er-Marke gerissen« werden soll. Wie sein Vorgänger Jürgen Obwald gehört er selbst zu den Empfängern des 2013er Sportabzeichens. Zum ersten Mal konnte 2013, zum 100-jährigen Jubiläum, das deutsche Sportabzeichen in den Kategorien »Gold, Silber und Bronze« abgelegt werden.

Da die meisten »Gold« anstrebten, hatten die Trainingsleiter Britta Jochheim und Bernfried Brüderle allwöchentlich gut zu tun. Von den 217 teilnehmenden Kindern und Jugendlichen erhielten 139 vom Vorsitzenden des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins (LFV), Harold Schley, das Abzeichen in Gold verliehen, 60

errangen Silber und 18 Bronze. Von den 121 in Schutterwald angetretenen Erwachsenen freuten sich 85 über Gold, 18 über Silber, zwei über Bronze und 16 erhielten ein Abzeichen »mit Zahl«, das die über die Jahre absolvierten Sportabzeichen dokumentiert.

## Der Älteste

Ältester Teilnehmer war Wilhelm Beißer, die meisten Sportabzeichen hat mit 43 an der Zahl Jürgen Munterde, bei den Frauen Marlene König (39 Abzeichen) errungen. Eine »runde Zahl« erreichten Ingrid Gäser (30 Abzeichen) und »Mister LFV« Gerhard Böhle (35 Abzeichen).